



Eric Milliot,  
Vice-Président

Eric Milliot est Professeur des universités en Sciences de gestion à la faculté des Langues et cultures étrangères de l'Université de Nantes. Membre du bureau d'Atlas AFMI (Association Francophone de Management International) et du laboratoire LEMNA (EA 4272), ses travaux portent sur les logiques stratégiques et organisationnelles développées par les entreprises face à la globalisation de l'économie. Il a publié, sur cette thématique, différents ouvrages et articles académiques. Ce champ de recherche l'a amené à donner cours et séminaires dans une quinzaine de pays (Brésil, Chine, Etats-Unis, Egypte, Inde, Liban, Madagascar, Vietnam...).

Eric Milliot is Professor of Management Science at the school of Foreign Languages and Cultures, University of Nantes (France). Member of the board of Atlas AFMI (Association Francophone de Management International) and of the LEMNA laboratory (EA 4272), his studies concern principally the strategic and organisational systems developed by companies in the face of globalisation. On this topic, he has published different books and academic articles. This field of research has led him to give classes and seminars in several countries (Australia, Brazil, China, Egypt, India, Lebanon, Madagascar, United States, etc.).